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Abstract (en)
The shutter (1) has profile units (2), each with through-holes (9) through which a cable winch coupling with the profile units is guided. The through-
holes are centrally formed with respect to a thickness direction of the profile units. The profile units have an axial symmetrical structure in a cross
section transverse to a longitudinal extension. Each profile unit has an extension (5) at an upper end (4), and a groove (6) at a lower end (3). The
extension of each unit engages into the groove of the respective unit in a form fit manner in a locked condition of a roller shutter shield.

Abstract (de)
Mit der Erfindung wird ein Brandschutzrolladen mit einem in seitlichen Schienen (10) geführten Rolladenpanzer, der eine Vielzahl von relativ
zueinander verschwenkbar angeordneten Profilelementen (2) aufweist, wobei die Profilelemente (2) jeweils Durchgangsbohrungen (9) besitzen,
durch die hindurch ein die Profilelemente (2) miteinander koppelnder Seilzug (8) geführt ist, vorgeschlagen, der dadurch gekennzeichnet ist, dass
die Profilelemente aus Holz gebildet sind, dass die Durchgangsbohrungen (9) mit Bezug auf die Dickenrichtung (14) der Profilelemente (2) mittig
ausgebildet sind, dass die Profilelemente (2) im Querschnitt quer zur Längserstreckung (15) einen achssymmetrischen Aufbau aufweisen und dass
jedes Profilelement (2) oberseitig (4) einen Fortsatz (5) und unterseitig (3) eine Nut (6) aufweist, wobei der Fortsatz (5) eines Profilelements (2) im
verschlossenen Zustand des Rolladenpanzers (13) formschlüssig in die Nut (6) des darüber befindlichen Profilelements (2) eingreift.
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